



SOLIDARITE AVENT-CAREME

Délégation du diocèse de Vannes,
Père Pierre Brun-Le Gouest
oeuvredorient@56gmail.com

Bonjour,

Depuis quelques années, l'Œuvre d'Orient déploie ses actions dans notre diocèse à travers l'engagement de bénévoles chargés de faire connaître les Eglises orientales, d'organiser des initiatives de soutien financier et de prière.

Votre paroisse, aumônerie ou mouvement peut être légitimement intéressé par le fait de soutenir ces communautés chrétiennes qui sont à compter parmi les premières victimes des vicissitudes d'un Moyen-Orient qui fait très souvent l'actualité internationale.

C'est la mission de l'Œuvre d'Orient, œuvre de l'Eglise placée sous la protection de l'archevêque de Paris, de vous y aider.

A cette fin vous trouverez 3 projets qui pourront retenir votre attention en lien avec une démarche de solidarité d'avent 2019 ou de carême 2020.

Les besoins sont immenses. L'Œuvre d'Orient reçoit annuellement plus de 700 demandes d'aides provenant de communautés locales issues de 23 pays orientaux. La majorité de ces projets bénéficient directement à toute la population sans distinction confessionnelle.

Les membres de la Délégation du Morbihan et moi-même sommes à votre disposition pour vous apporter un complément d'information ou un accompagnement si vous avez à cœur de soutenir l'un de ces 3 projets par une initiative de solidarité.

Vous assurant de notre prière, fraternellement,

Père Pierre Brun-Le Gouest

Fiches jointes :

Syrie : Ecoles arméniennes de Qamichli et Hassaké : aide au financement des frais de fonctionnement.

Irak : Ecole chaldéenne de Sekanyan : aide à la nouvelle construction.

Liban : Camp de Dbayeh : aide médicale aux réfugiés palestiniens chrétiens.